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REQUERIMENTO Nº 158/2014 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para 

que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, informar se 

existe algum projeto para implantação de semáforo na rotatória do balão do 

Jardim Planalto e outro no balão entre as Avenidas Marginal e Luciano Vlademir 

Poltronieri.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Hoje, em Jaguariúna, já não se pode fugir da realidade que é 

necessária a instalação de semáforos em diversos pontos. 

O trânsito aumentou consideravelmente na cidade; os balões, em 

especial em horários de picos, ficam completamente congestionados e várias colisões 

já aconteceram, porque muitos, com a pressa do dia-a-dia, acabam antecipando sua 

passagem, o que acarreta sérios transtornos. 

Além das dificuldades que os motoristas encontram ao cruzarem com 

outros veículos, existe também o problema para os pedestres, que geralmente se 

arriscam para atravessar, portanto, acredito que a única forma de resolver esse 

problema seja a colocação de semáforo para prevenirmos acidentes. 

Gabinete do Vereador Ângelo Roberto Torres, 30 de julho de 2014 

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES–NEGUITA TORRES  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 05 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de agosto de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 


